
 
 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 令和 5 年度第３回くれよん組ワーキング会議では、コミュニケーションエコ

バッグのデザインと障がい者フォーラムについて話し合いました。 

 

 

１．コミュニケーションエコバッグのデザインについて 

事務局より、前回のワーキング会議で出た意見を基に、大阪樟蔭女子大学の

学生さんに作成していただいたデザインについて話し合いました。現金を示す

絵に対して、絵だけでなく意味が伝わりやすいように文字を入れるのはどうか

との意見が出ました。また、漢字についてはふりがなをつけた方が良いのでは

ないかという意見が出ました。 

 

 

2．障がい者フォーラムについて  

 来年、開催予定の障がい者フォーラムについて話し合いました。開催日時、

開催場所について話し合いました。障がい者フォーラムで行う予定の座談会の

テーマについて話し合い、活発な意見交換を行いました。 

 

３．まとめ 

 コミュニケーションエコバッグのデザインと障がい者フォーラムについての

意見交換をしました。 

 障がい者フォーラムについては、事務局が関係機関を調整した後、次回のワ

ーキング会議で実施内容を固めていくこととなりました。 

第３回 くれよん組の報告 

【日 時】令和 5年９月３０日（土）午後 2時から 4時 

【場 所】市役所本館 8階 第 2委員会室 

【内 容】（１）コミュニケーションエコバッグのデザインについて 

     （２）障がい者フォーラムについて 

  

【出席者】メンバー１1名、アドバイザー1名、他 職員 


